



## Rechaza oposición en la Permanente, que caso Ayotzinapa sea un crimen de Estado



CIUDAD DE MÉXICO (KARINA AGUILAR).- Tras pedir que se respete el Estado de Derecho, la oposición acusó al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, de lucrar políticamente con el caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa y de expiar en Jesús Murillo Karam, ex procurador general de la República, sus culpas por la colusión que aseguró, había entre el gobierno de Iguala y el crimen organizado; por lo que rechazaron la versión de crimen de Estado. (...)

El también priista, el diputado José Yunes Zorrilla, afirmó que este tema es tan vil que puede utilizarse políticamente, para tratar de cambiar versiones, posicionar y legitimar a un gobierno.

<https://www.24-horas.mx/2022/08/24/rechaza-oposicion-en-la-permanente-que-caso-ayotzinapa-sea-un-crimen-de-estado/>